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令和５年度 第４回上下水道事業運営審議会 議事録（要旨） 

 

Ⅰ 日 時  令和 6 年 3 月 22 日(金) 午後 2 時 00 分～ 

    

Ⅱ 場 所  合志市役所 2 階大会議室 

    

Ⅲ 出 席 委 員  出口増穂会長、丸内三千代副会長、永清和博委員、渋谷由佳利委員、

川俣久美子委員、荒川福江委員、藤好清一委員、坂本夏実委員、岩本

信行委員、大島泉委員、野口和子委員、古和賢二委員、川上康治委員

    

Ⅳ 欠 席 委 員  村上香織委員、青木栄真委員 

    

Ⅴ 事 務 局  山田水道局長 

水道課：衛藤課長、西本班長 

下水道課：坂田班長、府内主幹、塩地主幹 

    

Ⅵ 会議次第   

 １ 開会 

 ２ 局長あいさつ 

 ３ 会長あいさつ 

 ４ 議事録署名委員の指名（※名簿順で指名） 

５ 審議 

（1）合志市下水道経営戦略の改定（案）について 

６ その他 

７ 閉会  



会議録（要旨） 

次第 発言者及び答弁者 内容  
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1 開会 事務局 合志市上下水道事業運営審議会条例第 5 条第 2 項に基づき、審議会を開

会します。(資料の確認) 

2 局長あ

いさつ 

水道局長 改めましてこんにちは。 

本日は、お忙しい中にご出席いただき、誠にありがとうございます。 

本市におきましては先日 3 月 19 日でございますが、市議会第 1 回定例

会が閉会をいたしまして、水道局関連では、人口増により計画給水人口

等の変更に伴います設置条例の改正、その他、新年度予算の編成等の審

議を終え、上下水道事業合わせて 9 議案を可決されたところでございま

す。本日は、前回 2 月 6 日の審議会でご説明いたしました、下水道事業

経営戦略の改定につきまして、最終的なご審議をいただくことになりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。簡単ではございますがあいさつ

に代えさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願いします。 

3 会長あい

さつ 

会長 皆さま、改めましてこんにちは。 

年度末のお忙しい時期にご出席いただきまして誠にありがとうございま

す。早いもので、私たち委員の任期期間の 2 年の半分が経過しようとし

ていますが、その間、皆様方には下水道経営戦略改定に関するご意見

や、施設の視察など大変お世話になりました。さて、本日の会議内容

は、前回の議事にもありました「下水道事業経営戦略の改定（案）につ

いて」となっております。この下水道事業経営戦略は、下水道事業の経

営健全化に取り組むことにより、市民に安全で快適な下水道サービスを

持続的・安定的に提供していくための指針となるもので、とても重要な

計画でございますので、委員の皆さま方の忌憚のないご意見等をお願い

申し上げまして。簡単ではございますがご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

4 議事録署

名委員の

指名 

事務局 今回は川俣委員にお願いします。よろしくお願いします。 

5 審議 

 

会長 審議（1）合志市下水道事業経営戦略の改定（案）について  

事務局から説明をお願いします。 

事務局 ～事務局説明～ 

 会長 委員の皆様ご意見等ありませんか。 

委員 公共下水道事業と農業集落排水事業の委託料については、横ばいもしく

は微増だが、特定環境保全公共下水道の委託料だけが倍増しているのは

なぜか。 

事務局 工場排水が相当量入ってくる見込みであり、その分有収水量が上がり維

持管理費用も上がってくる試算になっています。 

委員 処理場費を有する他の自治体においては、どのように業務委託をされて

いるのか。 

事務局 他自治体の契約状況については把握していません。 

 

委員 改定版 51 ページの経営比較分析表の管渠老朽化率では、当市の状況を

示す青の棒グラフがないが、これは法定耐用年数を超えた管渠は全くな

いという解釈でよいか。 

事務局 はい。そのとおりです。 

 

委員 13 ページの建設年度のところで、1997 年度(平成 9 年度以前)としか書

いてない、具体的に昭和何年に敷設と記載した方がわかりやすいと思

う。 

 

事務局 今後老朽化の管渠が出てきたときには、そういう資料も添付したい。 
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出口会長 その他ご意見等はありませんか。 

合志市下水道事業経営戦略の改定案について、ご承認いただける方は挙

手をお願いいたします。 

全員賛成ですので、合志市下水道事業経営戦略の改定案については承認

をいたします。 

6 その他 

 

会長 事務局からはなにかありますか。 

 

 

事務局 次回の審議会は 5 月下旬の開催を予定しております。事務局からは以上

です。 

7 閉会 

 

事務局 これをもちまして、令和 5 年度第 4 回合志市上下水道事業運営審議会を

終了させていただきます。 

 

（終了） 


